

Presse-Information

Kostenfreie Expertenvorträge: „Meine Produktion – Smart – Sicher – Sichtbar“

(05/24) Eine verlängerte Verwendungsdauer von bewährten Maschinen und deren Vernetzung kann Datentransparenz erzeugen und zu höherer Effizienz führen. Die Roadshow-Reihe 2024 von Phoenix Contact bietet kostenfreie Vorträge von Expertinnen und Experten an zehn verschiedenen Standorten in Deutschland an, die wertvolle Einblicke und Inspiration für die eigene Produktion geben.

Maximale Verfügbarkeit und steigende Effizienz liegen im Fokus jedes Maschinen- und Anlagenbetreibers. Häufig werden Regularien hierbei als Hindernis erachtet, obwohl diese auch Chancen für eine wachsende Fertigungseffizienz eröffnen. Langjährig genutzte Maschinen und Anlagen sollen oftmals über ihre übliche Lebensdauer hinaus betrieben werden, da sich deren Einsatz bewährt hat und weiterhin wirtschaftlich ist. Ihre Anpassung an die zum Teil modernere Produktionsumgebung ist dabei nur eine Herausforderung, die Betriebsleiter und Fertigungsverantwortliche meistern. Maschinendaten älterer Anlagen aufzunehmen und transparent zu gestalten, zählt ebenso zu den Aufgaben wie die kombinierte Analyse dieser und weiterer Daten. Hinzu kommen immer ausgeprägtere Forderungen zu mehr Nachhaltigkeit und einer verbesserten Ökobilanz der Produktion. Wie gelingt also die „Nachrüstung“ der Smart Factory und was gilt es dafür zu berücksichtigen? Um sich diese Fragen zu beantworten, liefert die Roadshow-Reihe von Phoenix Contact „Meine Produktion – Smart – Sicher – Sichtbar“ ein kostenfreies Wissens-Update für Betreiber von Maschinen und Anlagen.

5638

Presse-Information

Free expert presentations: “My production – smart – safe – transparent”

2024-05-21

Extending the useful life of proven machines and their networking can generate data transparency and lead to higher efficiency. The Phoenix Contact 2024 roadshow series features free presentations by experts at 10 different locations in Germany, providing valuable insights and inspiration for in-house production.

Maximum availability and increasing efficiency are the focus of every machine and system operator. Regulations are often seen as an obstacle, even though they also open up opportunities for increasing production efficiency. Machines and systems that have been used for many years are often operated beyond their usual service life, since their use has been proven and they are still economical. Adapting them to the sometimes more modern production environment is just one challenge that operations managers and production managers master. Recording the machine data of older systems and making it transparent is just as much a part of the job as the combined analysis of this and other data. In addition, there are increasing demands for greater sustainability and an improved ecological balance for production. So how can we successfully “retrofit” the Smart Factory, and what needs to be taken into consideration? The Phoenix Contact roadshow series “My production – smart – safe – transparent” sets out to answer these questions, and provides a free knowledge update for machine and system operators.